

Vos questions / nos réponses

Marquise1985

Par [Marquise1985](#) Postée le 17/10/2024 08:06

Bonjour, Cela fait 25 ans que je fume. En avril j'ai été contrôlé positive au thc, j'ai eu 6 mois de rétention de permis. Je dois faire mon test urinaire de THC. J'ai arrêté de fumer depuis le 15 juillet. Mais je stresse pour mon test. Est ce que celui-ci sera négatif. Pouvez-vous me rassurer à ce sujet

Mise en ligne le 18/10/2024

Bonjour,

Après la dernière consommation, la positivité du THC dans les urines pour un consommateur régulier de cannabis s'étend sur une période de 30 à 70 jours en moyenne.

Pour complément d'information, nous vous joignons en bas de réponse un tableau de durée de positivité aux principales drogues.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)